

Le chemin de la vie tu l'as parcouru avec énormément de courage et de volonté.

Quand les forces s'en vont, ce n'est pas la mort, mais la délivrance.

Tu es partie sur la pointe des pieds le 11 mars 2012 afin de nous protéger jusqu'au bout.

Sa famille, sa sœur et son frère de cœur, ses nombreux amis et amies et tous ses proches ont la grande tristesse de vous faire part du décès de

Sandra JAQUIÉRY-BROCHON

Survenu après presque 16 ans de lutte acharnée contre le cancer.

Nous remercions très chaleureusement le Centre coordonné d'oncologie du CHUV, tout particulièrement le Dr Jean Bauer et son équipe d'infirmières et d'infirmiers, les divisions d'oncologie de la Source et de Cecil, les nombreux services du CHUV (entre autres, en 1996, la traumatologie avec le Dr C.H. Blanc) en lesquels elle a eu une immense confiance, les unités de soins palliatifs du CHUV et d'Orbe, tout spécialement la Dresse Sibylle Marthy ainsi que le CMS de Payerne. Tous, vous avez contribué à ce que ce long parcours reste supportable à tous points de vue.

Un immense merci aussi à toutes les personnes qui l'ont accompagnée lors des innombrables contrôles et traitements au CHUV.

Un dernier hommage lui sera rendu le jeudi 15 mars 2012 à 13 heures au Temple de Payerne. Sandra sera incinérée, et ses cendres seront déposées au jardin du souvenir de Payerne.

En lieu et place de fleurs, faites un don à la Fondation du Centre pluridisciplinaire d'oncologie, Rue du Bugnon 46, 1011 Lausanne, BCV Lausanne, IBAN CH58 0076 7000 U025 7770 3 ou à la Fondation Théodora Suisse, Centre du Bief-1, Chemin des Mouettes, 1027 Lonay, UBS IBAN CH66 0024 3243 G054 9454 0 ou au CCP 10-61645-5.

Domicile: Roger Jaquiéry, Impasse des Lys 31, 1530 **Payerne**.

Adieu, becs à Baba.